

PRESSEMITTEILUNG

Fußball bringt Menschen und Kulturen zusammen – Familienfest am 14. Juli 2018 im Deutschordenstadion Bad Mergentheim

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Boss
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis.

Das Familienfest des VfB Bad Mergentheim und der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG geht in die zweite Runde! Gemeinsam Spaß haben, Menschen kennenlernen, Sprachen, Länder und Kulturen zusammenbringen – das ist das Motto der Veranstaltung am 14. Juli 2018 in Bad Mergentheim.

T +49 7931 91-1153
F +49 7931 91-51153
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Boss@wuerth-industrie.com

04.04.2018

Egal, ob im Nahen Osten, in Zentralafrika oder in Europa – die Verbindung zum Fußball ist überall auf der Welt groß. Der Sport schafft es Barrieren einzureißen und Brücken aufzubauen. In einem Team für eine gemeinsame Sache zu stehen, für ein Ziel zu kämpfen und sich zusammen zu freuen, so ist auch der Gedanke des Familienfests des VfB Bad Mergentheim in Kooperation mit der Würth Industrie Service.

Um 10.00 Uhr geht es am 18. Juli mit dem Turnier für alle Altersklassen im Deutschordenstadion los. Den Anfang machen zwei Integrationsturniere, wo Flüchtlinge und Geflohene zusammen mit allen interessierten Teilnehmern in zwei bunt gemischten Teams antreten. Danach sind um 11.00 Uhr beim Bambini-Street-Soccer-Turnier die ganz Kleinen dran. Die Eltern sind ebenso herzlichst eingeladen, um zuzuschauen und die Kids tatkräftig anzufeuern. Oder auch direkt mitzumachen, zum Beispiel beim Alt-Herren-Turnier ab 14.00 Uhr. Dieses Jahr sind zum ersten Mal auch die Firmen gefragt. Ab 15.00 Uhr findet das Streetsoccer-Firmen-Turnier statt, zudem alle Firmen herzlich eingeladen sind. Abwechslungsreiche Spiele und viel Spaß für die ganze Familie verspricht ebenso das große Rahmenprogramm, beispielsweise mit Torwandschießen, Hüpfburg und Geschicklichkeitsspielen! Für das leibliche Wohl ist selbstverständlich gesorgt.

Bereits das Turnier im vergangenen Jahr war ein voller Erfolg. Schon allein deswegen stand die Entscheidung für eine Wiederholung von Anfang an fest, denn die Integration ist ein wichtiger Bestandteil in unserer Gesellschaft und auch in der Unternehmensphilosophie der Würth Industrie Service verankert. „Der Mensch steht bei uns im Mittelpunkt unseres Handelns. Soziales Engagement ist für uns als Familienunternehmen enorm wichtig.“, so Michael

Schubert, Geschäftsleitung Personal von Würth Industrie Service. „Der Fußball ist dabei ein Integrationsbaustein, der Menschen verbindet und Brücken baut.“ Bei der Würth Industrie Service gibt es eine eigene Projektgruppe „WIS for Refugees“ (WIS steht für Würth Industrie Service), bestehend aus Auszubildenden, die sich mit Integrationsmaßnahmen im Arbeitsumfeld beschäftigt. Derzeit befinden sich auch bereits mehrere Flüchtlinge in Festanstellung bei der Würth Industrie Service. Gemeinsam mit Asylsuchenden werden Mitarbeiter auf dem Platz auflaufen um den Leitgedanken des Turniers, Verbindungen zu schaffen, Barrieren abzubauen und neue Kontakte zu knüpfen zu bestärken.

Die Anmeldung, Startbedingungen und Teilnahmegebühren sind unter www.wuerth-industrie.com/familienfest2018 oder www.vfb-badmergentheim.de zu finden.

Rechtzeitig vorbeischaun, anmelden und einen der begehrten Plätze sichern.

Bildmaterial

Bild 1: Familienfest.jpg

Bildunterschrift 1: Familienfest

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.480 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.000.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® – C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.